

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR.

Ciclo Escolar 2020-2021

Licenciatura en Educación Preescolar.

Estrategias para la exploración del mundo Social”



“INVESTIGACIÓN: CÓMO INFLUYE EN LA INTERACCIÓN FAMILIAR EL USO DEL INTERNET Y LA TELEVISIÓN”

Unidad II: “La familia: El primer espacio social de los niños y las niñas”.

Competencias:

Detecta los procesos de aprendizaje de sus alumnos para favorecer su desarrollo cognitivo y socioemocional.

Aplica el plan y programas de estudio para alcanzar los propósitos educativos y contribuir al pleno desenvolvimiento de las capacidades de sus alumnos.

Diseña planeaciones aplicando sus conocimientos curriculares, psicopedagógicos, disciplinares, didácticos y tecnológicos para propiciar espacios de aprendizaje incluyentes que respondan a las necesidades de todos los alumnos en el marco del plan y programas de estudio.

Emplea la evaluación para intervenir en los diferentes ámbitos y momentos de la tarea educativa para mejorar los aprendizajes de sus alumnos.

Integra recursos de la investigación educativa para enriquecer su práctica profesional, expresando su interés por el conocimiento, la ciencia y la mejora de la educación.

Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.

Docente: Ramiro García Elías.

Alumna: Rosa Edith Valdés Constante.

4° “A” #21

Saltillo, Coahuila

Mayo 2021

INDICE:

Introducción.....	3
Desarrollo.....	4
Conclusiones.....	6
Referencias Bibliográficas.....	7

INTRODUCCIÓN:

Dentro de este trabajo, se hablará acerca de la importancia del uso del internet y la televisión, como es que afecta en la vida de los niños, y que es lo que se puede hacer para que esto, no traiga problemas esta las familias, ya que siempre causa que se pierda la comunicación y convivencia con los que tenemos cerca, se pierde el interés por estar juntos, en familia, por que se prefiere pasar tiempo en la televisión, en los videojuegos o redes sociales, rescatando, que como padres de familia o adultos tenemos la responsabilidad de poner en ejemplo en nuestros niños.

¿Cómo influye el internet y la televisión con la interacción familiar?

El internet tiene un efecto profundo en el trabajo, el descanso y el razonamiento en todo el mundo. Debido a esto, millones de individuos poseen ingreso simple e inmediato a una porción vasta y diversa de información online. Comparado a las enciclopedias y a las bibliotecas clásicas, la web permitió una descentralización repentina y extrema de la información y de los datos.

El internet ha llegado a parte importante de los hogares y de las organizaciones, en este aspecto se ha abierto una brecha digital con las naciones pobres, en los que la penetración de Internet y las novedosas tecnologías es bastante reducida para los individuos. La compulsión o el uso excesivo de las redes, puede radicar en un patrón dañino, que desemboca en interferencias en el tiempo familiar y tiempo de estudio; lo que provoca obstrucción y división en la familia, porque preferimos comunicarnos con el que está afuera y lejos, y no con los que viven con nosotros.

Los avances tecnológicos han influenciado en el entorno familiar de las personas de diversas maneras. Se puede decir, que hay aspectos positivos en estos avances, ya que han facilitado situaciones familiares. Así como también, las han dificultado, trayendo como consecuencia las discusiones y separaciones. La tecnología ha beneficiado en muchos aspectos a la familia, ya que ha permitido el acceso a información, colaboración y entretenimiento. Así como también ha contribuido con aquellas que se encuentran a distancia, con el uso de las video llamadas y el chat instantáneo.

Sin embargo, el uso de la tecnología cada día aumenta más. Esto ha traído como consecuencia la disminución del compartir familiar y la comunicación, ya que se dedica más tiempo al uso de la tecnología que a la familia. También, se ha acostumbrado el dejar de poner parámetros en las familias, lo que ha causado que los niños y adolescentes hagan uso indebido de la tecnología para observar actos bélicos o sexuales. Así como también, el uso excesivo de la televisión los celulares y los juegos tecnológicos han

causado malos comportamientos en los jóvenes, como rebeldía, agresividad o el simple hecho de no querer socializar.

En cuanto a la televisión, mediante esta se transmite tanto la ficción como la representación realidad, el enorme potencial que tiene la televisión ha supuesto una revolución en la vida familiar, ya que tanto adultos como niños pasan tiempo excesivo ante la televisión, lo cuál causa problemas familiares,

Hay que ayudar a los niños para que comprendan que la televisión es un medio de entretenimiento y de información que debe usarse con medida.

Dentro del proceso de crecimiento y desarrollo de los niños, sus familias son los personajes principales que acompañan este proceso, por lo tanto, tienen el rol de ser mediadores de experiencias de aprendizaje, están encargados de crear aprendizajes positivos fuera del tiempo y momentos de la escuela, son los responsables de la salud socioemocional de los niños, quizá para ellos es más fácil identificar cuando algo anda mal con los niños, deben transmitir costumbres y valores a los niños.

El adulto debe actuar como mediador que interviene entre el niño y el ambiente. También es importante saber que cada familia se organiza y educa respecto a sus propias pautas y practicas de crianza, elegidas por los padres, ya sea siguiendo su herencia o el método que mejor les funcione, convirtiéndose así en el ejemplo para los niños.

La influencia de la familia en el ámbito escolar y el desarrollo de los niños se da a conocer de diferentes formas, respecto a su comportamiento, siendo estas características se conectan con los contextos sociales donde se desenvuelve en niño.

CONCLUSIÓN:

Después de haber conocido un poco más de cada apartado, puedo concluir que a pesar de que sabemos, que, actualmente, la tecnología es número uno en la vida de muchas personas, es importante saber, que el uso del internet y televisión debe ser algo responsable, ya que dentro de los sitios web que este ofrece, podemos encontrar todo tipo de contenido, para esto, debemos entender, como adultos que está bien que los niños utilicen el internet y sepan cómo manejarlo, ya que en esta actualidad es tan avanzada y cada vez avanza más que será lo primordial en su vida como adultos, pero hay que saber que debemos siempre estar al tanto de lo que hacen y ven porque así como tiene cosas buenas que aprovechar también tiene cosas negativas, darles tiempos para utilizar el mismo, ya que trae consigo muchas cosas negativas, tanto de salud como problemas de vista u oído, de comportamientos, pero de forma positiva la televisión y el internet sirven para que los niños aprendan, funciona estimularlos con ayuda de canciones o videos, pero como ya lo comente, es importante usarlo con medida y estar al tanto siempre de que es lo que ven.

REFERENCIAS.

- **La influencia de la imagen en el niño. La lectura e interpretación de imágenes. El cine, la televisión y la publicidad. Criterios de selección y utilización de materiales audiovisuales y de las nuevas tecnologías en la educación infantil. (s. f.). oposinet. Recuperado 27 de mayo de 2021, de <https://www.oposinet.com/temario-educacion-infantil/temario-1-educacion-infantil/tema-24a-la-influencia-de-la-imagen-en-el-nio-la-lectura-e-interpretacin-de-imgenes-el-cine-la-televisin-y-la-publicidad-criterios-de-seleccin-y-utilizaci/>**
- **Lopez, G., & G., Y. (2015, octubre). El Rol de la familia en los procesos de educación y desarrollo humano de los niños y niñas. uam. https://www.uam.mx/cdi/pdf/redes/xi_chw/cendif_rol.pdf**